

PPM-PPK Gelar Pelatihan Millennial Entrepreneurship



PPK-PPM Gelar Pelatihan Millennial Entrepreneurship. Foto: Ist

UNIMALNEWS | Lhokseumawe -Program Pengabdian Masyarakat dan Program Pengembangan kewirausahaan (PPM-PPK) mengadakan pendidikan dan pelatihan millennial entrepreneurship 2020 kepada tenant dan calon tenant, di kampus Pascasarjana Universitas Malikussaleh, Lancang Garam, Lhokseumawe, Minggu (27/7/2020).

Pendidikan dan pelatihan tersebut mengundang narasumber diantaranya, Harinawati, Sufi, Awaludin Arifin dan Ibnu Ridha.

Ketua PPM-PPK 2020 Kamaruddin Hasan mengatakan pelatihan kewirausahaan ini digelar lima sesi yang bertujuan untuk menanamkan jiwa entrepreneur di kalangan tenant - tenant muda dalam mengembangkan usahanya ke depan.

"Harapannya agar mereka menjadi wirausahawan yang tangguh dan bisa menjadi contoh bagi pemuda-pemuda lainnya," kata Kamaruddin kepada *Unimalnews*, Selasa (28/7/2020).

Menurutnya, peserta yang mengikuti pelatihan ini dibekali dengan berbagai materi, seperti Digital Entrepreneurship, Kewirausahaan Milenial, Pengenalan Bisnis Produk dan jasa, Komunikasi Bisnis dan pemasaran di era digital, serta Peluang Teknologi digital menjadi entrepreneur.

"Tenant - tenant ini kita latih sehingga bisa terjun langsung dalam dunia wirausaha dan mempunyai jiwa entrepreneur," Sebut Kamaruddin.

Kemudian, Harinawati menjelaskan cara memulai wirausaha dari nol hingga sukses itu banyak tantangan dan kendala yang harus dihadapi.

"Memulai usaha itu tidak mudah tentu banyak ganjalan - ganjalan yang harus dihadapi oleh tenant muda".
Sebutnya

Selanjutnya, Sufi menyebutkan, tidak sedikit pelaku usaha yang menggeluti UMKM. Baik itu produk-produk UMKM maupun jasa. Hal tersebut dinilainya suatu hal yang positif dalam menggerakkan roda perekonomian.

"Untuk sektor yang banyak digeluti saat ini adalah sektor jasa dan kuliner," ujar Sufi.

Sedangkan Ibnu Ridha menjelaskan tidak hanya produk dan jasa berpeluang menjadi entrepreneur, teknologi digital juga sangat berpeluang menjadi entrepreneur terlebih di Era teknologi 4.0.

"Ada beberapa platform gratis yang bisa menjadikan kita entrepreneur seperti menjadi content kreator," sebutnya

Di sesi terakhir Awaluddin Arifin menyampaikan, menjadi entrepreneur dengan memanfaatkan teknologi digital itu sangat penting.

"Teknologi digital sangat penting untuk wirausaha sebagai platform promosi usaha yang tak terbatas jangkauan promosi dan itu cukup memudahkan tenant dalam mempromosikan produk usahanya" tutup Awaluddin.[tmi]

Tanggal: 28 July 2020

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#),